

1<sup>ère</sup> participation au festival d'Antonomie de Fléauance.

Bonjour,

Veuillez excuser mon support papier un peu basique mais camping + pluie m'obligent à me faire de l'immédiat accessible ....

Je tenais à vous remercier et à vous féliciter pour votre merveilleuse travail et votre incroyable investissement.

J'ai vu votre festival par l'intermédiaire de mon fils de 15 ans ( passionné par ce domaine) mais j'ai eu la chance de participer à plusieurs conférences et à de nombreuses quant. il heurt de fin d'expression quand je me glissais dans la salle pour aller chercher mon physicien en herbe.

Je tenais à vous dire que je n'avais jamais vu un festival aussi enrichissant ni aussi émouvant que le vôtre. J'ai déjà participé à plusieurs manifestations ( arts contemporain, BD, musique ) et je savais que si retrouverai l'effervescence et l'ambiance si singulière de ce genre de regroupement.

Mais ce fut une incroyable découverte de voir un rassemblement de si grands esprits et de si merveilleuses intelligences.

Le qui est fantastique c'est que non seulement, ils sont là mais ils partagent leurs connaissances et leur passion avec une générosité incroyable.

Venu ici m'a non seulement enrichie dans le domaine des connus années mais m'a confortée que les humains sont prêts à changer le monde et

à croire que tout est encore possible. Vous êtes un merveilleux trait d'union entre l'Espai, l'âme d'une humanité meilleure et le débat de sa construction.

Bisous et merci mille fois.

Cecile, maman d'Antonin celui à téléphone tout le temps, celui qui a perdu son badge, celui qui a perdu ses lunettes mais maman surtout de celui qui rapport avec des étoiles plein la gueule et la tête.